

SKRIPSI HUBUNGAN

UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN
Skripsi, Maret 2014

SALLI
2012-33-111

“HUBUNGAN ANTARA DUKUNGAN KELUARGA DENGAN
KEMAMPUAN KLIEN MENGONTROL HALUSINASI DI YAYASAN
DHARMA MEDHIKA PRIMA JAKARTA”

xiv + 7 Bab + 81 Halaman + 5 Tabel + 2 Skema + 10 lampiran

ABSTRAK

Latar Belakang : Dukungan keluarga adalah sikap, tindakan dan penerimaan keluarga terhadap anggotanya, anggota keluarga memandang bahwa orang yang bersifat mendukung selalu siap memberikan pertolongan dan bantuan jika diperlukan. Jenis dukungan keluarga yaitu dukungan informasi, dukungan penilaian, dukungan instrumental dan dukungan emosional. Halusinasi merupakan persepsi sensoris yang palsu yang tidak disertai dengan stimuli eksternal yang nyata.

Tujuan

: Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hubungan antara dukungan keluarga dengan kemampuan klien mengontrol halusinasi di Yayasan Dharma Medika Prima Jakarta.

Metode Penelitian : Instrumen yang digunakan yaitu kuesioner dan observasi. Metode yang dilakukan dalam menentukan sample yaitu teknik *purposive sampling*. Sampel yang digunakan adalah seluruh pasien rawat inap di Yayasan Dharma Medika Prima Jakarta dan keluarga sebanyak 32 orang responden. Metode yang digunakan adalah uji *chi-square*.

Hasil Penelitian : Sebagian besar responden adalah usia 40 tahun ke atas (59.4%), jenis kelamin laki-laki (56.3%), jenis kelamin perempuan (43.8%), dukungan informasi yang baik (56.3%), dukungan penilaian yang baik (53.1%), dukungan instrumental yang baik (59.4%), dukungan emosional yang baik (62,5%), dukungan keluarga yang baik (56.3%), pasien yang mendapat dukungan keluarga dan mampu mengontrol halusinasinya (56.3), sedangkan yang tidak mampu (43.8). Hasil uji statistik menunjukkan hubungan yang signifikan antara dukungan keluarga dengan kemampuan klien mengontrol halusinasi di Yayasan Dharma Medika Prima Jakarta ($p < 0.05$).

Kesimpulan : Perawat harus mampu memberikan pelayanan dan pendidikan kesehatan mengenai terapi keluarga dan tetap meningkatkan dukungan keluarga untuk membantupasien mengontrol halusinasi.

Kata Kunci : Dukungan Keluarga, Kemampuan Mengontrol Halusinasi.
Daftar Pustaka : 20 (2003-2013)